



Foto: Tobias Stoerkle Photography

## Segler so schnell wie ein Motorboot

**DAS BURGENLÄNDISCHE TEAM** mit Laura Farese und Matthäus Zöchling nahm bei der Segel-EM auf dem Attersee in Oberösterreich kräftig Fahrt auf. Vor allem in der Speedklasse hüpften die rasanten jungen Sportler in vollem Tempo über die Wellen. SEITE 23

Fotos: Tobias Stoerckle Photography



**Hochsaison für den Wassersport: Ideale Windverhältnisse herrschen laut Tourismus GmbH im Oktober auf dem Neusiedler See. Gespannt blickten die Segler am Wochenende aber auf den Attersee (OÖ). Bei der EM im Union Yacht Club ging es auf den Wellen und sogar in der Luft energiegeladen zu, wie diese Bilder zeigen. Mittendrin das junge, burgenländische Team Laura Farese und Matthäus Zöchling (re. o.). Das flotte Duo schaffte es unter die Top 20 in der anspruchsvollen olympischen Speedklasse und hatte sehr gute Einzelplatzierungen.**

